

CD-Bericht der Sitzung vom 04. September 2024

Anwesend: HARTMANN André, CATTAZZO Andy, GONDERINGER Camille, GREIS Ralf, BRESER Pol, MOULIN Philippe, REGENER Gilles, MULLER Charles, BREMER Corinne (zugeschaltet)

Sowie: NOËL Jean-Marie

- 6.1. Der Bericht der letzten Sitzung vom 14. August 2024 wurde nach einigen Anpassungen angenommen und zur Veröffentlichung freigegeben.
- 6.2. Die Organisation des Reglementekongresses in Zéisseng wird besprochen. Da der Präsident der CT Ralf GREIS leider verhindert ist, wird Jeff VAN GOIDSENOVEN als Vertreter der CT anwesend sein. Im Rahmen dessen wird den Vereinen Lëntgen, Union, Bartréng, Lénger, Diddeleng und Houwald auch der „Label of Excellence“ für ausgezeichnete Jugendarbeit verliehen.
- 6.3. Camille GONDERINGER gibt einen Überblick über den Start des neuen Intranets der FLTT. Bis zu dem Zeitpunkt lief alles zufriedenstellend. Bis zu Saisonanfang werden allerdings noch verschiedene Tests bezüglich des Spielprogramms sowie der Schiedsrichterbögen durchgeführt. Mit E-Connect wurde eine Vereinbarung getroffen, dass sie am ersten Spieltag ab 14h00 eine „Permanence“ stellen werden, um den reibungslosen Ablauf des Spieltags zu gewähren.
- 6.4. In Zukunft besteht die Möglichkeit die „Demande d’affiliation“ zu scannen und diese, zusammen mit den diesbezüglichen Support-Dokumenten, als PDF im neuen Intranet hochzuladen. Dabei müssen aus Datenschutz-Gründen die Dokumente allerdings archiviert werden. Die FLTT wird das Archivieren der Dokumente übernehmen. Genauere Informationen werden zu gegebenem Zeitpunkt den Vereinen mitgeteilt.

- 6.5. Die “Indemnités forfaitaires” wurden an das ASBL-Gesetz angepasst, wobei die finanziellen Entschädigungen nicht mehr einer bestimmten Person zugeschrieben werden. Der Verband entschädigt allerdings mit einem Pauschalbetrag die durch die Ausübung eines bestimmten Postens entstandenen Unkosten.
- 6.6. Anders als anfangs befürchtet, wird die zweite Auflage WTT Youth Contender Luxembourg 2025 doch stattfinden können. Allerdings wird das Turnier aus organisatorischen Gründen nicht im April stattfinden können, sondern wird vom 10. bis 13. September 2025 in der Coque ausgerichtet.
- 6.7. Am 03. September 2024 fand in den Räumlichkeiten des COSL ein Presse-Meeting statt. Die Presse war anwesend durch Radio 100,7, RTL Luxemburg, Luxemburger Wort und das Tageblatt.
Heinz THEWS erklärte der Presse den Ablauf der sehr kräfteverzehrenden Olympia-Qualifikationsphase im Zusammenhang mit den sehr guten Resultaten der FLTT-Spieler. Danach bezog der Verband aber auch Stellung zu den Aussagen von Sarah de Nutte nach dem Spiel wie auch zu den noch zu klärenden Punkten mit dem COSL.
- 6.8. Die Ausschreibung der neuen ETTU Europe Youth Series sowie die Organisation einer IJM wurde diskutiert, doch nach der Bestätigung, dass auch 2025 eine weitere Auflage des WTT Youth Contender Luxembourg stattfinden wird, ist eine weitere Veranstaltung dieser Größenordnung nicht zu stemmen.
- 6.9. Der DT Bissen legte Opposition beim CD gegen die Entscheidung der CT ein betreffend die Nicht-Hochstufung des Spielers Luca ROTILI respektive die nicht Zurückstufung des Spielers Lucien WEBER.
Der CD hat sich vom Präsidenten der CT alle Argumente erklären lassen, wie die Entscheidung der CT zustande kam. Da es sich bei Luca ROTILI weder um einen Jugendspieler handelte noch bei Lucien WEBER um einen medizinischen Fall, durch den die Spielstärke des Spielers gelitten hätte, bestätigt der Comité Directeur die Entscheidung der CT.
Der CD möchte noch in aller Deutlichkeit präzisieren, dass die Entscheidung der Commission Technique einstimmig von allen Mitgliedern getroffen wurde und nicht vom Präsidenten der CT allein.
- 6.10. Der DT Nidderkäärjeng stellte einen Antrag, um den Spieler Boboye OYENIYAN von A2 auf A3 zurückzustufen. Da sowohl die CT wie auch die CCF den Spieler deutlich als A2 eingestuft haben, bleibt der CD bei der Entscheidung den Spieler im Klassement A2 zu lassen.

- 6.11. Der Spieler Matteo SCUTO (DT Wolz) stellte einen Antrag, um neben seiner Teilnahme an der luxemburgischen Meisterschaft auch an einer reinen Para-Meisterschaft im Ausland teilnehmen zu können. Da es sich in diesem Fall um eine reine Para-Meisterschaft handelt, steht dies in keinem Widerspruch mit den Reglementen der FLTT. Der CD begrüßt die Entscheidung des Spielers an dieser Meisterschaft teilzunehmen und wünscht ihm viel Erfolg.
- 6.12. Nach der Veröffentlichung der nationalen Rangliste wurden die Werte zum Start des neuen Performance Systems wie angekündigt angepasst. Diese aktualisierten Werte spiegeln die realistische Situation der Spieler in den Klassemente A3 bis B3 adäquater wider und werden somit dem Reglementekongress vorgeschlagen, um in den IR22 aufgenommen zu werden.
- 6.13. Der FLTT wurde vom INAPS ab dem Schuljahr 24/25 ein neuer Posten “Chargé de développement” für die Entwicklung des Nachwuchsbereiches akkordiert. Philippe MOULIN wird diese Rolle übernehmen, um besonders die Entwicklung und Promotion des FLTT-Nachwuchses zu fördern. Dabei sollen sowohl unterschiedliche Projekte nach der Philosophie des LTAD-Modells entstehen wie auch die Zusammenarbeit zwischen INAPS und FLTT in Bezug auf die Trainerausbildungen verstärkt werden.

Nächste Sitzung: **Mittwoch, den 25. September 2024** um **18h00** in der Maison des Sports in Strassen.